

Fecha: 05-02-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Minvu responde a Poduje sobre el avance de la reconstrucción en Valparaíso**

Pág.: 25

Cm2: 350,8

VPE: \$ 3.489.800

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

► Iván Poduje, futuro ministro de Vivienda.

Minvu responde a Poduje sobre el avance de la reconstrucción en Valparaíso

La entidad cifró en un 52% el avance a la fecha y “1.420 soluciones habitacionales entregadas o terminadas (452) y en ejecución (968)”.

Javiera Ortiz

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) refutó durante la jornada de este miércoles las acusaciones del arquitecto y futuro titular de la cartera, Iván Poduje, y anunció que hay un 52% de avance hasta la fecha en el proceso de reconstrucción tras el megaincendio en la Región de Valparaíso.

El arquitecto cifró solo un 10% de avance de la reconstrucción, en el marco de una visita junto al presidente electo, José Antonio Kast, a la zona afectada por los incendios en Viña del Mar. Esto, luego de que el ministerio entregara un balance -del 45% de avance- el lunes.

Además, la respuesta surge tras las declaraciones de Poduje, en entrevista con Radio Bio-Bio, en la que aseguró que el compromiso es tener la reconstrucción terminada en un plazo de 15 meses y advirtió que, si no cumple, “me tengo que ir”.

A través de una declaración pública, el organismo señaló que si se mantiene el ritmo de ejecución actual, hay certeza de que la reconstrucción podrá concluirse en

15 meses.

“Si en 15 meses más la reconstrucción tras el megaincendio en la Región de Valparaíso se cumple, como todo indica que ocurrirá, será porque se dejó la base completa: subsidios asignados, obras andando y proyectos listos”, zanjó el Minvu.

En esa misma línea, el organismo señaló que el proceso se encuentra en una “fase avanzada y consolidada”. Según cifraron, “el proceso alcanza un 52% de avance actualizado a hoy, con 1.420 soluciones habitacionales entregadas o terminadas (452) y en ejecución (968)”, sostuvieron.

“Hay 2.716 subsidios habitacionales vigentes asignados, cuyas familias ya cuentan con asistencia técnica integral, lo que se traduce en acompañamiento profesional, social y jurídico para materializar sus proyectos habitacionales”, agregó.

Adicionalmente, el Minvu afirmó que “las familias con subsidio aumentaron en 278% en un año -de 719 a 2.716- y se avanzó en diversificación de soluciones. Además, existen 307 viviendas con autoconstrucción asistida terminadas y 343 en ejecución bajo esta modalidad”. ●